

# *Cuba préside la réunion préparatoire du Conseil des Ministres de l'AEC*

---



La Havane, 12 nov. (RHC/PL).- Cuba a présidé ce vendredi la 19e réunion préparatoire du Conseil des ministres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe qui s'est tenue à Port d'Espagne, la capitale de Trinité et Tobago.

En présence de la secrétaire générale de l'AEC, June Soomer, les participants ont vérifié les décisions prises aux rencontres précédentes effectuées en Haïti et à Cuba, en janvier et en juin.

Conduite par Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, la réunion préparatoire du Conseil des ministres de l'Association des États de la Caraïbe a examiné des questions telles que la réduction du risque de désastres naturels, le commerce sous-régional, les relations économiques, le transport, le tourisme durable et la protection de la mer des Caraïbes, entre autres.



**Radio Habana Cuba**